

Cbb realizó exitoso encuentro con clientes de Cemento y Hormigones de Arica e Iquique

La actividad reunió a representantes de toda la industria de la construcción, permitiendo a Cbb fortalecer los lazos con sus clientes distribuidores, constructoras, empresas industriales y hormigoneros.

En un desayuno que reunió a casi un centenar de personas en el Hotel Antay de Arica, ejecutivos de Cbb compartieron con sus clientes locales, destacando la trayectoria de la empresa, presente en la zona desde 1978, y su consolidación regional con una planta industrial en Arica desde 2019.



Enrique Elsaca, Gerente General de Cbb.

Al respecto, Enrique Elsaca, Gerente General Corporativo del Grupo Cbb expresó: "Estamos muy contentos de esta actividad con nuestros clientes. Fue una tremenda oportunidad de reconectar y poder mirar juntos hacia futuro, con un buen intercambio de ideas".

y compartir con ellos".

En tanto Claudio Hurtado, Gerente Comercial de Cbb Cementos, añadió "Fue una excelente oportunidad para compartir la propuesta de valor hacia nuestros clientes y obtener sus impresiones".

El gerente del Área Cementos de Cbb, Diego Artigas, por su parte, señaló: "Estamos muy felices por todas las personas que nos pudieron acompañar. Estamos próximos a cumplir 7 años desde que iniciamos nuestro proyecto de planta de cemento en Arica, y estamos muy contentos de estar cerca de nuestros clientes, de escucharlos

Los clientes invitados también se refirieron a este evento, señalando que es bueno generar estos espacios, mantenerse comunicados y conocer más del Grupo Cbb.



Javier Campos (Noval Salfa-Corp) y Enrique Elsaca (Cbb)



Diego Artigas (Cbb), Alex Cerda (Prodalam), Juan Carlos Juárez (Prodalam), Rodrigo Moncada (Prodalam), Claudio Hurtado (Cbb), Rodrigo Gonzalez (Prodalam)



Isaias Itter (Sodimac), Natalia Delgado (Cbb), Claudia Bernal (Cbb), Claudia Acuña (Cbb), Gabriel Alarcón (Sodimac)



Cristian Romo (Cbb), Isabel Loredo (Cbb), Rodrigo Romero (Constructora Guzmán y Larrain)